

Los Llanos Vital acaba de recibir de la Fundación Cuidados Dignos la certificación de la fase III como Centro No Sujeciones, de acuerdo con la Metodología Libera-Ger. Han sido pioneros en la Comunidad de Madrid en empezar a trabajar con esta metodología, e incorporarse al reducido grupo de residencias que hoy en día trabajan y cuidan “sin sujeciones”

El acto de entrega tuvo lugar este 8 de mayo, en el salón de actos del Centro y contó con la asistencia de la Alcaldesa de Alpedrete, Marisol Casado, la Presidenta de la Fundación Cuidados Dignos, Ana Urrutia, y la Directora General de AMADE, Pilar Ramos; así como la Directora del Centro, Esther García, y Natalia Álvarez, Representante del área sanitaria del Centro.

La eliminación de sujeciones es un proceso que comenzó hace tres años, motivados por la preocupación y la firme convicción por parte de la dirección del Centro en el trabajo continuado basado en la mejora de los cuidados hacia los mayores.

En palabras de Esther García supuso “conocer mejor cómo estábamos cuidando y por qué estábamos sujetando”. Un análisis exhaustivo y completo del funcionamiento del Centro para ser conscientes de nuestros puntos débiles y de espacios con riesgo.

El proceso no se circunscribe a la liberación de sujeciones sino que afecta a toda una forma de trabajo y concepción de los cuidados debidos. Ha sido “un proceso de cambio que requiere la personalización de los cuidados y supone alcanzar un mayor grado de respeto a los derechos fundamentales de los mayores y ampliar la esfera de ejercicio de su libertad, por lo tanto de ser ellos mismos”.

Además de las importantes modificaciones acometidas en aspectos físicos y arquitectónicos del Centro, este proceso ha supuesto sobre todo “una transformación en la manera de trabajar y un cambio esencial en nuestra forma de pensar, que hemos asumido desde la responsabilidad.”

La directora del Centro quiso agradecer a Natalia su esfuerzo y prudencia en las tareas de liderazgo de este proceso, que para Pilar Ramos ha hecho que Los Llanos sea un centro pionero y referencia para el resto del sector.

Ana Urrutia también quiso felicitar a la Residencia por este éxito y por su valentía a la hora de apostar por esta filosofía de cuidado hacia los mayores.

La alcaldesa del municipio, Marisol Casado, no quiso faltar a esta cita de reconocimiento a un trabajo de calidad realizado por una empresa del municipio que es referencia importante en el sector de cuidados a las personas.

